
 
Abg. Meise erinnerte an seine Anfrage vom 07.09.2007, die er zum Thema „Beihilfen für die politische 
Schulungs- und Bildungsarbeit“ eingereicht habe. 
 
Der Landrat sicherte eine schriftliche Beantwortung zu.  


